

NE RIEN ÉCRIRE

DANS CE CADRE

ÉCONOMIE

- L'organisation mondiale du commerce - (20pts)

L'organisation mondiale du commerce est une organisation internationale créée en 1995 après la fin de la Guerre Froide. Les États sont libres d'y adhérer et de quitter l'organisation car ils conservent leur souveraineté. L'objectif de cette organisation est de favoriser les échanges commerciaux. Elle suit les principes des accords de Bretton Woods visant à l'abaissement des tarifs douaniers. La plupart des pays du monde a adhéré à l'organisation, même la Chine communiste en 2001. Des accords régionaux comme le MERCOSUR ou l'espace ALENA ou encore l'Union Européenne précèdent cette organisation. L'organisation prône une mondialisation des échanges commerciaux. Dans cette optique elle réplique les aides de l'État aux entreprises. Elle joue le rôle de médiateur lors de conflits commerciaux internationaux comme récemment entre les États-Unis d'Amérique agissant pour le compte de l'entreprise Boeing contre l'Union Européenne soutenant l'entreprise Airbus. Elle a donc raison aux États-Unis et lui est permis d'infliger des sanctions douanières sur certains produits européens.